



Jordi Arderiu, Josep Mayoral, Albert Camps.

XAVIER SOLANAS



El peso empresarial, importante en Granollers.

XAVIER SOLANAS

**REDACCIÓN | ¿Está contento usted de la ciudad en que vive? ¿Le parece que Granollers o Mollet del Vallès son municipios que ofrecen una buena calidad de vida? ¿Si entramos en comparaciones, qué situación ocuparían en un ranking hipotético de bienestar estos municipios en relación, por ejemplo, a Barberà del Vallès, Manresa, Mataró, Rubí, Sabadell, Santa Coloma de Gramenet, Terrassa, Vic, Vilanova i la Geltrú, Lleida, Vilafranca, Mollet i Girona? Estas son algunas de las preguntas que encuentran respuesta en la publicación *El Perfil de la Ciutat* que analiza muchos resultados de carácter social, económico, industrial, comercial... de los 14 municipios que la configuran actualmente.**

**COMPARACIÓN**  
El estudio sitúa comparativamente a Granollers con municipios como Barberà del Vallès, Manresa, Mataró, Rubí, Sabadell, Terrassa, Vic, Lleida, Girona, Mollet, Vilafranca...

Resumen de los datos que aparecen en la publicación **El Perfil de la Ciutat** en relación a otros 13 municipios de Catalunya

## El perfil más amable de Granollers

Es un libro como se recordó en la presentación, que tuvo lugar el pasado martes por la tarde en el Centro de Cultura per la Pau de Granollers, con presencia de algunos de sus autores, como **Jordi Arderiu**; así como del concejal de Projectes, **Albert Camps**, y del alcalde, **Josep Mayoral**, que recoge datos para la reflexión y que comparativamente puede ofrecer algunos datos que pueden ser más relevantes y significativos. En total se recogen 7 campos de actuación que son: demografía, mercado de trabajo, vivienda, actividad económica, tejido empresarial, cohesión social y sostenibilidad. Aunque los datos son los que son, el estudio ofrece municipio por municipio, un análisis de las cosas más amables y positivas que ofrece cada ciudad y las hace comparativas con el resto de poblaciones.

### LOS DATOS MÁS RELEVANTES EN EL SECTOR ECONÓMICO

Según los datos recogidos en la publicación, con los resultados que ofrecen los 14 municipios que forman parte de la Xarxa El Perfil de la Ciutat, Granollers tiene un importante tejido empresarial tanto en la facturación total como per cápita. Y un dato curioso que sorprendió cuando se leyó en la sala de Can Jonch: Granollers es la ciudad con más productividad (230.000 euros por empleado) a pesar de tener menor peso demográfico.

—Las actividades que concentran más facturación son: actividades inmobiliarias, químicas y farmacéuticas, actividades profesionales, científicas y técnicas, productos alimentarios y bebidas, entre otras. Otro dato a considerar y que se refleja en el estudio: La estructura empresarial de la ciudad está caracterizada por un peso importante en facturación de empresas históricas y otras empresas grandes que generan un porcentaje elevado de ocupación y que tienen un peso mayor en término de volumen de negocio.

—Granollers presenta más empresas grandes que generan un porcentaje elevado de ocupación y que tienen un peso mayor en términos de volumen de negocios. Hay mucha contratación temporal.

—Factor claramente negativo recogido en los datos de los municipios analizados: Baja capacidad de las empresas jóvenes para crear puestos de trabajo.

—La facturación de Granollers es de 4.655.512, con un total de 1.775 empresas, 20.192 empleados, y una facturación per cápita de 77.592 euros en contra de los 29.519 euros del Perfil; destacando igualmente la productividad por empleado, que establecida en 230.562 euros, está muy por encima de los 171.106 euros del promedio de las ciudades del Perfil.

—La realidad industrial, concentrada en poco espacio, hace que el año 2008, último estudio disponible, Granollers fuera el segundo municipio de la Xarxa con la cifra más alta de emisiones de CO<sub>2</sub>.

### UNA CIUDAD NORMAL DE 60.000 HABITANTES

Desde hace unos cuantos años, concretamente desde 2008, Granollers se sostiene alrededor de los 60.000 habitantes, una cifra algo inferior en unos centenares en estos momentos. Sus habitantes tienen una media de edad de 39,6 años, una tasa de natalidad de 12 y una tasa de fecundidad de 48,8.

—A lo largo de la última década ha tenido un crecimiento importante el peso de la población extranjera pero últimamente ha experimentado un cambio de tendencia considerable en los últimos años.

—Aumentan los índices de gente mayor (más de 64 años) y envejecimiento (más de 84 años), manteniendo en este sentido algunos valores inferiores a los generales de Catalunya y a las poblaciones que forman parte del Perfil.

### MERCADO DE TRABAJO: 5.634 PARADOS

Con una tasa de paro del 18,15% que se sitúa en 5.634 personas de las cuales un 43% no cobran prestación de paro, Granollers ofrece los siguientes datos significativos relacionados con este tema:

—Porcentaje de jóvenes parados inferior al de Catalunya y al del Perfil, con temporabilidad del paro juvenil ligeramente inferior que en Catalunya.

—Menor incidencia de los Expedientes de Regulación de Ocupación (ERO) en el conjunto de asalariados.

### VIVIENDA: AUMENTO DEL ALQUILER

El índice de contratación de alquileres se sitúa por primera vez por encima de la media catalana y del Perfil, ofreciendo unos precios de contratos más elevados que los del resto de ciudades que se comparan con Granollers.

—Granollers sigue siendo por lo que respecta al precio del metro cuadrado, una ciudad cara, aunque durante los años de crisis la disminución del precio por metro cuadrado de las viviendas de nueva construcción, se presenta como una de las más elevadas del Perfil.

—El estudio dice también que las viviendas acabadas en Granollers en relación con el total de la población son menos que las del resto de Catalunya. El precio de los pisos nuevos es también un

**PRODUCTIVIDAD**  
Granollers es la ciudad con más facturación (230.000 euros por empleado) de las ciudades del Perfil